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９月行事予定 

1 水 ２学期始業式、図書司書来校 

2 木 習熟度テスト(3年)、課題テスト(1,2年) 

3 金 習熟度テスト(3年)、課題テスト(1,2年) 

4 土  

5 日  

6 月 漢字コンクール、渡辺 SC、ALT来校 

7 火 課題テスト(3年)、ALT来校 

8 水 ALT来校 

9 木 第１学区進路説明会、ALT来校 

10 金 英語スピーチ(録画)、ALT来校 

11 土  

12 日  

13 月 (放)補充学習、渡辺 SC来校 

14 火  

15 水 図書司書来校 

16 木 農業体験(1年) 

17 金 いじめアンケート 

18 土  

19 日  

20 月 敬老の日 

21 火  

22 水 中間考査範囲表配布(広報) 

23 木 秋分の日 

24 金 文化発表会(視聴) 

25 土 体験入学(苅田工業) 

26 日  

27 月 教育相談①、渡辺 SC来校、(放)補充学習 

28 火 教育相談②、中間考査計画・記録表作成 

29 水 教育相談③、進路学習講演会 

30 木 教育相談④、(放)専門委員会 

文化発表会と体育発表会、大幅に制限 

９／24(金)に行う予定であった文化発表会は、緊急事態宣

言中は、合唱の練習を行うことができず、「合唱コンクール」

は行わないこととなりました。大幅な縮小となりましたが、

各学級でビデオ制作をすることになり、完成したものを９／

24 の５校時に各教室で視聴するようにしました。ビデオの内

容は、合唱コンクールの歌から創造できるダンス等です。展

示発表は学習の成果を掲示します。 

体育発表会は期日を 10／23(土)から 10／22(金)の午前中に

変更としました。内容についてもコロナウイルス感染対策を

十分に考慮して考えています。文化発表会、体育発表会におい

て誠に申し訳ありませんが、保護者の参観を遠慮してもらうように

しました。ご協力の程、お願いします。 

 

 

 

  

 

生徒会紹介 

舞進一路 
～進もう！ぼくらが目指す明日へ～ 

思いを声に  声を形に  自分たちの学校を 

自分たちで変えていく 

 

みやこ町立犀川中学校 校長 飯田恵文 

令和３年９月 1７日   No.５ 

    新型コロナウイルス感染、第５波到来 

 現在、新型コロナウイルス感染の第５波が到来し、福岡県は、

９／30 までの間、緊急事態宣言が発令されています。 

 みやこ町では 9／14～9／17 までは５校時終了後、15：20 下

校です。部活動は下記のようになりました。その際、「新しい生

活様式」及び下記留意事項を踏まえ、感染防止対策を徹底すると

ともに、生徒本人と保護者の意向を十分に確認して、同意を得た

上で活動し、参加を強制することがないように配慮をします。県

のホームぺージ等により、感染状況の最新の情報を入手し、生徒

が感染する可能性がある場合は、躊躇なく計画の変更・中止等を

行うなど適切な措置を講じます。 

<公式大会の２週間前からの練習再開及び１週間前からの練習 

試合について> 

アウトドア ９／18(土)～練習開始  

      ９／25(土)～練習試合可能京築管内で１チーム 

            保護者観戦なし 

      10／１(金)～状況に応じて判断 

インドア  ９／25(土)～練習開始 

      10／１(金)～練習試合可能京築管内で１チーム 

※９／30 までは学校の施設のみ使用可能です。 

※校長は、顧問等から活動計画書等を提出させ、内容を確認して 

実施の可否を判断します。 

<給食指導について> 

① 給食当番の衛生チェックを必ずします。 

② 手洗いの徹底をします。 

③ 給食の配膳台は、前の席の人と距離を取って、配置します。 

そして座席の方向を変えます。 

マスクは「いただきます」をしてから外します。つがれた給

食の量を増やしたり、減らしたりする場合は、必ず「いただ

きます」の前に行います。 

 

⑤ 食事中は、絶対にしゃべらないようにします。 

⑥ 給食当番は、使い捨て手袋を着用します。 

⑦ おぼんは毎日消毒します。 

新型コロナウイルス感染症対策のお願い 

〇 家庭で検温の結果、発熱や風邪の症状がある場合は、登校

しないでください。 

〇 発熱等により本人やご家族が PCR 検査を受ける場合は、

必ず学校に連絡をしてください。 

〇 登校後、発熱や風邪の症状がある場合は、直ちに早退、帰

宅の措置を取ります。 

教職員はマスク、フェースシールドを付けて授業をします。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平和学習（８，６） 
３学年（H.R） 
 ８月６日には原子爆弾が広島に８月 9 日には長崎に落とさ

れ、たくさんの人々の命がなくなったということは、事実で絶

対にあってはいけないことだと思いました。 

 僕のひいおじいちゃんは戦争に行きましたが、生きて戻って

これたことは奇跡だし、もし戦争で死んでいたら僕も生まれて

なかったです。だから戦争で死んだ人たちがいたら生まれてこ

れなかった人たちがいると思うととても辛いです。アニメを見

て印象に残った言葉は「人間をあいつらは部品にした」という

言葉です。この言葉は命の価値が軽いと思われています。生物

の命はこんなに軽いものじゃないし、絶対に人間を武器の部品

にしてはいけないです。今は平和で安心して暮らしているけど

昔の人々がしたことを忘れずに感謝などをして暮らしていき

たいです。この出来事は絶対に忘れてはいけないことです。 

３学年（M.K） 
 私は、今回の動画をみて特攻隊員にもいろいろな思いがあっ

たことを知りました。動画内で出てきた特攻隊の人もあと３０

年生きていればロケットを作っていたと言っていて特攻隊員

の人いろいろ夢とかがあったけどそれを叶えることができな

かったのだなと思いました。現代の平和な世界に生きている私 

たちは夢を持つことも自由だし自分のなりたいと思うものに

なれる時代だからこの時代に生まれた私たちはすごく幸せな

人だなと思いました。だから私たちはこの平和な時代に生まれ

たことに感謝しながら広島と長崎に原子爆弾が落とされたこ

とを忘れずに二度と戦争を起こさないようにしたいなと思い

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

平和学習（８，６） 
２学年「知る原爆」 （N.H） 
② 「はだしのゲン」中沢啓治さんが伝えたいことを書こう 

もう二度と戦争は起こしてはいけない。戦争はとてもお 

そろしいということを伝えたいんだと思います。そして自分

が体験した原爆の怖さを知ってもらいたいんだと思います。 

平和学習（８，６） 
１学年「涙に浮かぶ記憶を見て」（U.S） 
１ なぜ日本は戦争に進んでいってしまったと思いますか。 

日本に「欲」があったからだと思います。この戦争は日

本が始めたもので、日本の「欲」が強すぎたからこういっ

た戦争に進んでいったと思う。 

２ 戦時中の考え方をどのように思いますか。 

  私は戦死が美徳であることは正しくないのではないか

と思います。でも日本のためといって亡くなることは少し

正しいのかもしれないと思うこともあります。でも命の尊

さを考えると正しくないと思います。 

３ 再び過ち繰り返さないためにどのようにするべきだと

思いますか。あなたはどのようにしようと思いますか。 

  再びこの過ちを繰り返さないために私は命の尊さと二

度とこの過ちを繰り返さない心を持つことが大切だと思

いました。平和ということはどんなに大事で大切なのか中

学生になって改めて感じれました。戦争は残酷で悲しいも

ので、自分や自分の家族さえも１つのもので何万人もの

人々が亡くなっていくものです。そんなにとても苦しく悲

しく残酷なものはこれ以上にないと思います。 

  そんな中で今まさに戦争が行われています。そんな世の

中で平和な世界になるためには命の尊さ、平和の大切さを

大切にすることが大事だと思います。 

１学年「涙に浮かぶ記憶を見て」 （A.S） 
１ なぜ日本は戦争に進んでいってしまったと思いますか。 

  日本の経済や資源を安定させるために他の国と話し合

うのではなく、他の国を攻撃して支配しようとしていたか

ら。 

③ 毎年、平和学習をする意味を考えてみよう。 

戦争によって亡くなった人たちに祈りをささげるため。 

もう戦争をしない平和を誓うため。子どもたちに戦争の

恐ろしさ、怖さを知って理解してもらうため。平和を祈る

ため。 

２ 戦時中の考え方をどのように思いますか。

  私はあまり良いとは思えませんでした。みんな家族でい

たかったと思うし、生きたいと思っていたのに、その考え

方をみんなに広めてみんなのことを考えていないと思う

から。 

３ 再び過ち繰り返さないためにどのようにするべきだと

思いますか。あなたはどのようにしようと思いますか。 

  平和学習など戦争についての学習や戦争を実際に経験

した人の話などを聞いたり、そんな機会があるときは他人

事には考えず、しっかりと話を聞いて、このような出来事

があったことを忘れないで平和についてしっかり理解し

て考えたいと思いました。 


